

# L'art de la photographie expliqué aux enfants

23/05/2011 05:28



[précédente](#) | [suivante](#)

Eric Hitier et Romain Lhuissier présentent leur projet et la façon dont est organisée l'exposition. - (dr)

Eric Hitier est un professeur des écoles passionné d'image. Mais c'est aussi un enseignant qui déborde d'idées pour que ses élèves aiment l'école. Après un film d'animation l'an dernier, les élèves de CM1-CM2 ont découvert cette année la photographie argentique, que les jeunes croient datée du temps de leurs grands-parents.

Grâce à Eric Hitier et Romain Lhuissier, ils savent désormais que la photographie peut être un art, bien plus qu'un produit de grande consommation. Mais pour cela, il leur a fallu apprendre son histoire, et les techniques : comment la révéler à partir de pellicule, et comment en les trempant dans différents bains, plus ou moins longtemps, on peut en changer l'aspect. Ils ont appris qu'avant d'appuyer sur le déclencheur, il fallait réfléchir à ce qu'on voulait montrer et même le dessiner avant.

Le résultat de tout cela est une exposition visible à la mairie de Druye, organisée en deux circuits. A l'extérieur, les photos faites par les enfants accompagnés du dessin de départ ; à l'intérieur, celles de Romain, l'artiste. Les parents ont pu s'apercevoir eux aussi qu'à travers un simple cliché noir et blanc, on pouvait exprimer bien des choses et les faire partager. Une expérience riche d'enseignements pour tous.w